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５月１２日〜５月１６日にかけて、５．１５沖縄平和行進が行われ今回初めて参加させて

もらいました。 

 

初日、琉球サンロイヤルホテルにて三単産結団式があり、今回参加する全港湾の皆さん一

人ずつ自己紹介や挨拶をしました。 

 

２日目、午前中はひめゆりの塔と旧海軍司令部壕の視察がありました。自分が知っていた

沖縄の歴史とはかけ離れていて、普通の女子高生が看護要員として戦場に動員され、ガマと

呼ばれる洞窟や壕の中に米軍のガス弾攻撃を受けて亡くなったり、自害をして亡くなった

ことを聞きとても胸が苦しくなりました。どんなことがあっても戦争はしてはいけないも

のだと改めて痛感させられました。午後は那覇文化芸術劇場にて全国結団式が行われこの

日の行動は終了しました。 

 

３日目、宜野湾市民会館から八重島公園への約１０km の行進を行いました。雨が降る中

での行進となりとてもきつかったのですがシュプレヒコールをあげながらなんとか完歩す

ることができました。午後からは嘉手納基地周辺や嘉数高台公園から見られる普天間基地

などの視察を行いました。夕食では沖縄地本にてバーベキューを行い全国の仲間と交流を

深めることができました。沖縄地本の方々の三線の演奏などもありとても楽しく過ごせま

した。沖縄地本の方々、本当にありがとうございました。 

 

最終日の４日目、那覇文化芸術劇場にて沖縄本土復帰５０年県民大会が行われました。そ

の後辺野古基地建設予定地の視察を行い、夜から三単産夕食懇親会が開かれ沖縄平和行進

の全日程が終了しました。 

 

４日間を通して、このコロナ禍の中で沖縄平和行進に参加できたことをとても嬉しく思

いました。いつもなら今回行進した距離の倍の距離、それを３日間行進しているということ

なので本当にすごいことだと思いました。もしまた参加できるのであれば３日間行進をし

て全国の仲間と一緒に完歩したいです。 

 

この４日間で知ったこと、感じたことを支部の仲間や家族に伝え、広めていこうと思いま

す。そしてこの沖縄平和行進をしなくていい平和な沖縄になることを強く願っています。と

ても貴重な体験になりました。ありがとうございました。 


